

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat, hidayah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi ini. Sholawat beserta salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Skripsi ini diberi judul “Analisis Kesejahteraan Buruh Petik Teh”.

Skripsi ini disusun sebagai prasyarat untuk menyelesaikan studi pada jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini membahas tentang tingkat kesejahteraan buruh petik teh dengan beberapa indikator kesejahteraan dan dibantu oleh alat analisis kesejahteraan.

Selama proses penulisan Skripsi ini, penulis tidak luput dari kendala. Kendala tersebut dapat diatasi penulis berkat adanya bantuan, arahan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karenanya penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

Dedi Darusman, Ir.,M.Sc, selaku ketua program studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan Ketua pembimbing yang telah meluangkan banyak waktu dalam memberikan pengarahan, bimbingan, saran dan masukan-masukan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi.

Suprianto, Ir.,M.S selaku anggota pembimbing yang telah meluangkan banyak waktu dalam memberikan pengarahan, bimbingan, saran dan masukan-masukan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan Skripsi.

Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas, Ibu Serta Ayahanda tercinta, yang telah banyak memberikan doa, kasih sayang, dorongan moral ataupun materil

Rekan-rekan angkatan 2015, teman-teman agribisnis B 2015 yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa sesungguhnya skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segala kerendahan hati penulis berharap Skripsi ini dapat

bermanfaat baik bagi penulis, bagi pembaca semoga menjadi tambahan referensi dan tambahan ilmu pengetahuan.

Tasikmalaya, Februari 2022

Penulis

Wisman Kusuma Muda
NPM. 155009102